



**Facultad de Psicología y Logopedia - Acta 158.**

**ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 20 DE ABRIL DE 2021**

**ORDEN DEL DÍA**

**1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.**

Se aprueba por asentimiento

**2. Informes de la Decana.**

**2.1. Vuelta a la docencia bimodal**

Según el comunicado emitido por el Rector el día 25 de marzo, volveríamos a la docencia bimodal el día 19 de abril si la situación sanitaria lo permitía. Por lo tanto ya han comenzado las clases en este sistema. Esto ha supuesto una reorganización de las aulas por los aforos.

**2.2. Encuestas de opinión del alumnado**

Se han obtenido unas puntuaciones de 4.35 en el Grado de Psicología, 4.46 en el Grado de Logopedia, 4.80 en el Máster en Investigación e Intervención Social y Comunitaria, y 4.49 en el Máster de Psicología General Sanitaria. Por tanto las puntuaciones del Centro se encuentran por encima de la media de la Universidad en todas las titulaciones.

**2.3. Máster Propio Universitario Interdisciplinar en Cuidados Paliativos**

Nuestro Centro participa en este Máster junto con otras Facultades de la UMA y la Fundación Cudeca, colaborando Alicia López y Maribel Hombrados como docentes de manera desinteresada, puesto que los ingresos van dirigidos a la Fundación.

Durante los dos últimos cursos la profesora de la Facultad de Medicina Encarnación Blanco se ha encargado de la coordinación del Máster, cargo que durante los dos próximos años ocupará la profesora Alicia López.

**2.4. Semana Cultural y Jornadas de Orientación Profesional**

Este año ha sido el primero en que estas actividades se han llevado a cabo de manera virtual, habiendo resultado un éxito.

La Vicedecana de Estudiantado, Fabiola Perles, explica que la Semana Cultural empezó con el acto de conmemoración de los 25 años desde la implantación de la titulación de Logopedia en la UMA, siendo Mercedes González y Juan José Buiza quienes han organizado dicho acto. Por otro lado, destaca las actividades organizadas por el Vicedecano de Igualdad y Diversidad, ya que han sido muy bien valoradas por el estudiantado. También se han realizado las Jornadas de Orientación Profesional, dirigidas a todo el estudiantado y no sólo a los últimos cursos.

**2.5. Dobles grados**

La Decana explica que desde la Universidad se está impulsando la creación de dobles grados, que no constituyen una nueva titulación sino la obtención de ambos títulos.

Desde el Centro se está trabajando en dos propuestas: un Doble Grado de Psicología y Logopedia, que dependería del Centro, y un Doble Grado de Psicología y Trabajo Social junto con la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo.

**2.6. Master de Psicología de la Educación y Master de Logopedia**

En la actualidad existe una propuesta de Máster de Psicología de la Educación en formato bimodal, lo cual implica una reducción en el número de créditos que cada una de las universidades participantes imparte. Se ha empezado también a trabajar en un Master de Logopedia.

### 2.7. Reacreditación del Título de Graduado en Psicología

Se han recibido los informes de la DEVA con una serie de recomendaciones a las que la Vicedecana de Ordenación Académica, María Cavas, ha dado contestación.

En 2 o 3 meses llegará el informe definitivo que se espera sea positivo. Entonces se podrá solicitar la modificación del título de Graduado en Psicología.

En el Grado de Logopedia si se ha podido tramitar ya la modificación del Título, ya que no coincidía con la reacreditación, que será en septiembre.

### 2.8. Grupo Claustal

Continuamos agrupados con Ciencias de la Educación y Ciencias de la Comunicación, bajo el nombre de Paulo Freire. Según lo previsto en las directrices del IV Plan Estratégico de la UMA el Grupo ha presentado una propuesta relativa al reconocimiento de la actividad del profesorado de tutorización y dirección de tesis doctorales, además de otra propuesta referente al aumento de recursos del Programa de Doctorado, especialmente en cuanto a plantilla de personal administrativo.

### 2.9. Web de la Facultad

Se ha creado un apartado de noticias referidas a la propia Facultad. El Vicedecano de Comunicación, Martín Salguero, toma la palabra para explicar esta iniciativa. La idea es que en esta sección, denominada "Psico&Logo Noticias", se den a conocer noticias relevantes para la Facultad. El Vicedecano explica que el proceso para difundir información consiste en rellenar un formulario a través de la web y, cuando se valoran los datos, si se considera relevante se cuelga la noticia en la web.

### 2.10. Vacunación del alumnado en prácticas

El Servicio Andaluz de Salud ha recopilado los datos de alumnos de centros sanitarios y sociosanitarios para su vacunación, aunque no se conoce el procedimiento por el que esta se llevará a cabo. La Decana agradece a los Coordinadores de prácticas, a la Vicedecana de Prácticas Externas, y a la Secretaría de la Facultad las gestiones realizadas en relación a la pandemia.

### 2.11. Nuevo edificio

El Responsable de Infraestructuras, David Cantón, toma la palabra. Hace unos 10 días se firmó la recepción del nuevo edificio de la Facultad, aunque los operarios continúan trabajando en los remates finales y puesta en marcha del edificio: sistema de domótica, megafonía, iluminación... También falta por llevar a cabo la contratación del suministro eléctrico y la fibra. Lo más significativo que queda pendiente es el equipamiento del edificio. El equipamiento se ha dividido en 7 expedientes de contratación del estado: mobiliario de aulas, mobiliario de despachos, laboratorios, material informático, audiovisuales, almacenamiento y estores.

## **3. Propuesta y aprobación, si procede, del Reglamento por el que se regula el Consejo de Estudiantes de la Facultad de Psicología y Logopedia.**

El 21 de Diciembre se aprobó en Consejo de Gobierno el nuevo reglamento de estudiantes de la UMA. Toma la palabra la Vicedecana de Estudiantado, Fabiola Perles, para explicar que se ha adaptado el reglamento que se aprobó en Diciembre a nuestra Facultad. Una vez elaborado un borrador se produjo una reunión con el Consejo de Estudiantes, y se integraron en el reglamento sus recomendaciones y sugerencias.

Se aprueba por asentimiento.

## **4. Propuesta y aprobación, si procede, del Logotipo de la Facultad.**

Se enviaron a todo el PDI, PAS y alumnado tres logotipos que fueron sometidos a votación. El Vicedecano de Comunicación informa que han votado 305 personas, de las cuales 177 votaron el logotipo que ha quedado en primer lugar.



Se aprueba el nuevo logotipo de la Facultad por asentimiento.

**5. Propuesta y aprobación, si procede, del número de grupos, de asignación de Trabajos fin de Grado y de plazas de prácticas externas a las áreas de conocimiento implicadas en la docencia de los Grados de Psicología y Logopedia (Anexo 4).**

La propuesta que se presenta ha sido consensuada con las direcciones de los departamentos. Se aprueba la propuesta por asentimiento.

**6. Propuesta y aprobación, si procede, de la convocatoria para la solicitud de ayudas dirigidas a la organización de actividades de carácter académico-científico inter-asignaturas de los Grados de Psicología y Logopedia para el curso 2021-22.**

Se aprueba por asentimiento.

**7. Asuntos de trámite**

**Modificaciones de PROA (Anexo 5).**

**Aprobados por trámite urgente:**

**Número de estudiantes de nueva admisión:**

**-Grado en Psicología: 275 plazas.**

**-Grado en Logopedia: 80 plazas.**

Se aprueban.

**8. Ruegos y preguntas.**

La profesora Macarena Vallejo pregunta acerca de qué sistema de evaluación de los indicados en las guías docentes se debe seguir. La Vicedecana de Ordenación Académica responde que se debe hacer lo que indica cada guía docente para un escenario de semipresencialidad.

La profesora Carmen Pedraza consulta si, una actividad del Programa de Doctorado ya programada en modalidad virtual, debe mantenerse en esta modalidad o tiene que pasar a presencial. La Decana responde que se debe poner en contacto con el Coordinador Covid de la UMA para que informe de las posibilidades que existen.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión.

DECANA

SECRETARIO

M<sup>a</sup> Isabel Hombrados Mendieta

David Cantón Cortés